

日中は日差しを受けて暖かいものの肌寒い日も増えてきました。

先日は親子運動会で、どのクラスの子ども達も練習の成果を発揮しました。 又お家の人が作った手作りお弁当が入っているリュックサックを背負っての園外 保育など経験を通し沢山の新しい発見や感動があったかと思います。このよう な経験が子ども達を又ひと回り大きくしてくれているのではないでしょうか 😊 秋が深まる中、秋の空、紅葉、落ち葉、木の実様々な生き物に触れたり、 気温の変化を感じてくれればと思います。大人より子どもは想像力豊かです。

自然物を使ってイメージを膨らませ遊びの世界を広げていくでしょう!!

この頃、鼻水、咳のお子さんが多くなりました。風邪対策にも力を入れ、手 洗い、うがいを週間づけて体調管理に注意していきたいと思います。

持ち物の名前の確認をお願い します。特に、はぶらし、箸、スプーン フォークの名前が消えている子がいます。 毎週末きちんと確認をし名前シール 等で対応するようにご協力をよろしく お願いします。

今年も15日(火)は、七五三 のお参りに 3,4,5,歳児が八幡神社 に行ってきます。子ども達の健やかな 成長と健康をお願いしてきたいと思い ます。





寒くなると、厚着になっていませんか?子ども達は元気に外を走り 回ったり、集団遊びを楽しんだりして体を動かしています。あつぎだと すぐに汗をかき、汗が冷えると風邪をひく原因にもなります。

重ね着などで衣服が調節できるようにし、昼間は薄着で過ごせるよ うにしましょう。



風邪が流行っています。園でもこまめな換気や消毒 手洗い等で対応していますが、熱がなくても症状がある時には早めの 受診、長引く場合は再受診をお願いします。

集団生活による蔓延を防ぐためにもご家庭でゆっくり大事をとってあげ てほしいと思います。















3日(木)祝・文化の日

8日(火)体位測定

歯科健診

15日(火)七五三

17日(木)土砂災害避難訓練 就学時健診 (ユリ組) 🜈

23日(水)祝・勤労感謝の日

25 日 (金) 誕生会





チューリップ組

箱石 ゆうき君(2歳) 石橋 ほたる君(2歳)

ヒマワリ組

福士 ひろと君(5歳)